

やはたの丘

学校だより

文責：山本 康子

弥生3月が始まります。

今年の冬は、インフルエンザによる欠席が増え、予防や感染防止に対するご協力ありがとうございました。徐々におさまってきていますが、今後も感染症等引き続きご留意下さい。

明日から3月が始まります。今年は雪が少なく、例年より暖かさを感じます。学校の河津桜も2月1日に咲き始めました。学年の終わりまで、一日一日を大切に過ごしましょう。



<今年初めての河津桜>

2月13日（水）に、お別れ集会が行われました。



<お別れ集会の様子>

2月13日（水）に、体育館でお別れ集会が行われました。小中高の卒業生の門出を祝うと共に、児童生徒の皆さんが親睦を図る集会です。

会場は、在校生のお祝いの文字や絵、ステンドグラス、卒業生のメッセージカードなどで飾り付けられました。また在校生からは、歌や踊りでお祝いの気持ちを伝え、卒業生からは、ビデオ等をつづられた思い出を紹介しました。最上級生である高等部3年生は、「八養太鼓」を心を合わせて演奏しました。演奏の後、児童生徒会会長が新会長へ、太鼓のばちを手渡し、新しい児童生徒会スタートの決意を示しました。

全校児童生徒で、「ピリブ」を歌ったり踊ったりしました。最後に校歌を歌いました。みんなの気持ちのこもった、素晴らしいお別れ集会となりました。

2月26日（火） PTA クリーン作戦、お疲れ様でした。

2月26日（火）に、PTA主催のクリーン作戦が行われました。

毎年、卒業式の前に、PTAの皆さんに学校の周りや校舎内の清掃をしていただいています。今年も、玄関前、昇降口、体育館、廊下や窓ガラスなど、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。卒業生へのあたたかい気持ちに感謝いたします。

会長様を中心とした、八幡特別支援学校PTAの皆様のチームワークの良さに感激です。

16日（土）には、特別支援学校PTA 連合会理事会が開催され、平成31年度の年間行事計画や活動報告などが行われました。たいへんお疲れ様でした。



<クリーン作戦の様子>